

Auftaktform wurde nicht mehr bestätigt

OÖ-Ligen | Der ASK St. Valentin ging gegen Traun mit einem 2:4 unter. Der SC Ernsthofen bleibt in der 1. Liga ohne Punkteverlust.

Von Peter Führer

○ LANDESLIGA OST

HAKA TRAUN - ASK ST. VALENTIN

4:2. „Wir haben nicht an die Leistung der ersten Runde anschließen können. Wir waren von vorne bis hinten nicht präsent“, stellte ASK-Obmann Gerhard Überlacker seinem Team kein gutes Zeugnis aus. Nach vier Spielminuten stellte Traun bereits auf 1:0. Dem zwischenzeitlichen Ausgleich durch einen Kopfball von Michael Guselbauer (17.) folgte nur wenige Minuten später der nächste

Rückschlag in Form des zweiten Trauner Treffers (20.). Beim Stand von 2:1 wurden dann auch die Seiten gewechselt.

Im zweiten Durchgang gelang Daniel Guselbauer für den ASK zwar prompt der Ausgleich (48.), doch die Leistung sollte an diesem Tag nicht für einen Punktgewinn reichen. Treffer von Emrah Yaman (55.) und Matthias Krennmayr (72.) machten die Niederlage zur beschlossenen Sache.